

Crisis por el incremento del abandono de mascotas en el Barrio Kennedy

Mascotas



Publicada el: 15/11/24	Visitas: 151
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 108	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/mascoterost/crisis-por-el-incremento-del-abandono-de-mascotas-en-el-barrio-kennedy_8438.php



Mascotas

Crisis por el incremento del abandono de mascotas en el Barrio Kennedy

Aumento alarmante del abandono de mascotas en el Barrio Kennedy genera preocupación entre los vecinos.

Emergencia por el Abandono de Animales en el Barrio Kennedy

La tasa de animales domésticos en Uruguay alcanza un notable 8,5 por cada 10 habitantes, superando considerablemente el estándar mundial recomendado de dos animales por cada diez habitantes.

La situación de los animales abandonados en el barrio Kennedy ha sido calificada como "emergencia" por la edila del Frente Amplio, Ana Laura Antúnez.

Durante una sesión de la Junta Departamental, Antúnez solicitó de manera urgente una reunión con las autoridades del Instituto Nacional de Bienestar Animal (INBA), la Intendencia de Maldonado, ASSE, y los ministerios del Interior y de Vivienda para abordar este grave problema.

Antúnez señaló que el proceso de realojo de muchas familias en el barrio ha resultado en el abandono de sus mascotas.

"En el barrio Kennedy no hay animales castrados ni chipeados, y las familias que se están realojando están dejando a sus animales atrás," explicó la edila, quien también mostró imágenes impactantes de perros en situación de abandono durante la transmisión de la sesión en YouTube.

En la actualidad, aproximadamente 80 familias todavía residen en Kennedy y muchas han expresado su intención de abandonar a sus mascotas.

La edila manifestó su preocupación por la situación crítica en la que se encuentran estos animales, quienes, según sus palabras, "están toda su vida encadenados, en condiciones deplorables, rodeados de suciedad y sin poder satisfacer sus necesidades".

Antúnez lanzó un llamado a la sociedad para involucrarse en esta problemática, resaltando que "no se trata de buscar culpables, sino de asumir la responsabilidad colectiva" ante esta crisis.

Criticó la falta de aplicación de normativas existentes, mencionando que el INBA, creado por la Ley de Urgente Consideración en 2020, debería tener un papel más activo en el control reproductivo y en la gestión de albergues para animales.

"No son perros callejeros, son perros abandonados por tutores irresponsables", enfatizó.

A pesar de esto, reconoció que las multas impuestas a quienes abandonan animales suelen ser ineficaces.

"No se puede multar a una familia que ya vive en condiciones precarias", añadió.

Recientemente, la directora general del INBA, Marcela Delgado, visitó el barrio y se mostró desorientada sobre cómo proceder ante esta situación.

"Si el INBA no sabe qué hacer, es evidente que estamos ante una crisis que requiere nuestra atención", sostuvo Antúnez.

Además, la edila comentó que el maltrato animal no está tipificado

como delito en Uruguay, lo que limita las acciones a seguir en tales casos.

No obstante, fuentes del INBA informaron que están trabajando para establecer una coordinación interinstitucional junto a ONG para abordar la situación de manera conjunta, buscando implementar un protocolo que incluya a los animales en los planes de realojo.

Finalmente, Antúñez agradeció a las ONG que operan en la zona, las cuales proporcionan alimentos a los animales abandonados diariamente.

Sin embargo, advirtió que muchos de estos animales continúan en condiciones críticas, debido a la falta de refugios adecuados y la imposibilidad de trasladarlos a lugares seguros.

La situación en el barrio Kennedy resalta la urgente necesidad de una respuesta coordinada y efectiva que garantice el bienestar de los animales y aborde el problema del abandono en el país.

Fuente: Grupo R Multimedia

Imágenes



Crisis por el incremento del abandono de mascotas en el barrio kennedy

Tags

bienestar, condiciones, uruguay, emergencia, kennedy, habitantes, mascotas, animales, abandonados, urgente, familias, abandono

Noticias relacionadas

4.2 * *Urgente llamado de la edila Antúñez para que el Inba intervenga en*

el barrio Kennedy ante la problemática de animales abandonados

-
- 4.6 *** *Ethel Kennedy, la emblemática viuda de Robert F. Kennedy, continúa su legado*
-
- 3.7 *** *Adopción de mascotas en Trouville: Promoviendo la responsabilidad en el bienestar animal*
-
- 4.7 *** *Bienestar Animal en Uruguay: Se Establece la Esterilización Obligatoria de Perros y Gatos, ¿Qué Implicaciones Tendrá para las Jaurías?*
-
- 3.6 *** *Realojo en el barrio Kennedy: Antía subraya la falta de respaldo del gobierno de Tabaré Vázquez*
-
- 3.9 *** *El incremento del contrabando de animales desde Argentina: Un fenómeno que preocupa al Estado*
-
- 4.4 *** *El proceso de reubicación en el barrio Kennedy culminará en octubre*
-
- 4.0 *** *Lanza en Montevideo un innovador portal de adopción animal para potenciar el bienestar de nuestras mascotas*
-
- 4.0 *** *Maldonado da un paso histórico al iniciar la demolición de la última casa del asentamiento Kennedy, con la presencia del presidente Lacalle Pou*
-
- 3.9 *** *Lacalle Pou estuvo presente en la demolición de la última casa del asentamiento Kennedy, marcando un hito en el proceso de urbanización de la zona*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades

departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet

titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024